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Membros presentes 

Entidade Representante 

Awen/Ciesp-Campinas Jairo A. Júnior (T) 

Cia Santo. Jundiai Thiago L. Venturi (T) 

Ciesp-Americana Leandro Zanini Sanstos (T) 

Ciesp-Indaiatuba Alexandre (S) 

Ciesp-Jundiaí Roberto M. Polga (T) 

Dae-Jundiaí Maria A. Pedro Dib (T) 

Dae-Sta. B. Oeste Flamarion S. Cabral (T) 

Foz do Brasil Julio Cesar F. Júnior (S) 

Miracema Nuodex Anderson M. Bandeira (T) 

P.M. de Rio Claro Roberto F. Júnior (S) 

São Martinho Adriana M. Silva (S) 

Spal Femsa Alexandre Nerasti (T) 

Spal Fensa Ingred M. C. Franco (S) 

  

  

  

  

  

  

 

Membros Ausentes com Justificativa 

  

  

 

Membros Ausentes sem justificativa 

  

 

 

Convidados 

Wagner R. B. Carvalho (I.A. Ambiental) 

Flávia L. Guimarães (Spal Fensa) 

Laila Bortolan (Foz de Limeira) 

 
(T) Titular (S) Suplente (R) Representante 

 

1. Abertura da 41ª Reunião Ordinária e 
informes gerais:  A abertura da reunião 
foi realizada pelo Engº  Jairo Alves Júnior, 

Coordenador da CT-IND, que agradeceu a 

presença de todos.  

 

2. Leitura e aprovação das atas da 
reuniões anteriores (40ª e 41ª Reunião 
Ordinária): As atas das reuniões 

anteriores foram lidas e aprovadas por 
unanimidade. 

 

3. Apreciação de Inclusão das 
Entidades: Tecnoroad, Vinícula Cereser 

e Oji Papeis A inclusão das referidas 
entidades foi aceita por unanimidade. 

 

4.   Apresentação do documento final 
com a proposta sobre o Estudo de 

Viabilidade de Implantação (EVI): O Sr. 
Leandro Zanini (CIESP-Americana) explicou 

aos presentes a respeito do Estudo de 
Viabilidade de Implantação (EVI), 
informando sobre a proposta apresentada 

pela CT-OL para alteração do EVI do DAEE, 
onde se recomenda que o EVI deva 

considerar os planos diretores de 
desenvolvimento municipais, bem como as 

metas constantes no Plano de Bacias e que 
a referida proposta foi discutida entre a CT-
OL e as demais câmaras técnicas de 

usuários de recursos hídricos (indústria, 
saneamento e rural). Na sequência, o Sr. 

Leandro Zanini passou a palavra para o Sr. 
Roberto Polga (CIESP-Jundiaí), que 
comentou que a elaboração do EVI é 

baseada na Portaria 717/96 (anexo II) e 
que tem por objetivo fornecer uma base 

mais segura para o usuário ou investidor, 
quanto para o DAEE, quando da emissão da 
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outorga. O Sr. Roberto Polga explicou que o 
EVI só é obrigatório em empreendimentos 

(instalação ou ampliação) que impactem 
significativamente nos recursos hídricos, 

sendo que a proposta apresentada, 
especifica a necessidade do EVI apresentar 
a evolução dos usos da água, com período 

de 5 anos para o setor privado e 10 anos 
para os setores públicos. O Sr. Roberto 

Polga ainda informou aos presentes que por 
sugestão dele, foi aceita uma alteração na 

proposta inicial, onde o EVI, deve 
contemplar as derivações de recursos 
hídricos do empreendimento num contexto 

regional, avaliando as interferências com 
outros usuários, as disponibilidades hídricas 

no local de derivação, a inserção do 
empreendimento em planos regionais e o 
enquadramento. 

 

5.   Atualização sobre o processo de 

renovação da outorga do Sistema 
Cantareira:  O Sr. Roberto Polga, informou 
a todos, que foram fechadas as propostas 

de renovação de outorga do Sistema 
Cantareira, porém o mesmo enfatizou que 

se aprovadas as propostas, o volume de 
água destinada para a região já em 2014, 
será de 8 m3/s, sendo que a partir de 2018, 

a região deverá receber mais 1 m3/s até 
2024, porém atualmente, 8 m3/s já são 

insuficientes para suprir a demanda e por 
conta disso a região tem perdido 
investimentos importantes. O Sr. Polga 

também comentou sobre a proposta da 
Sabesp de aumentar a disponibilidade de 

água para os municípios atendidos por ela, 
diminuindo a disponibilidade de água para a 
região do PCJ, o que prejudicaria em muito 

os municípios da nossa região, porém por 
intermédio do Ministério Público, tal 

proposta não prosperou.  

 

6.     Seminário temático (PTA): O Sr. 
Leandro Zanini apresentou a ideia de 

realização de um seminário temático sobre 
tratamento de efluentes, em atendimento a 

Atividade nº2 do Plano de Trabalho 2013-
2014 da CT-Ind. Após varias sugestões, 
optou-se pela elaboração de um formulário, 

cujo objetivo e obter informações sobre os 
tipos de tratamento existentes entre as 

empresas que compõem a câmara, bem 
como as tecnologias que estão sendo 

aplicadas atualmente nestes tratamento, e 
com isso trazer para o seminário 
informações que possam ajudar na 

melhoria destes sistemas. 

 

7.   Outros assuntos: O Engº Jairo 
solicitou aos presentes que apresentassem 
assuntos para a pauta da próxima reunião. 

Sendo então sugerido: Atualização quanto a 
legislação, demanda e oferta de água de 

reuso;  Atualização de informações sobre 
outorga do Sistema Cantareira.  

 

8.   Encerramento: Nada mais havendo a 
tratar, o Engº. Jairo Alves Júnior, 

agradeceu a presença de todos e deu por 
encerrada a reunião. 

 

Jairo Alves Júnior 
Coordenador Titular da CT-Indústria 

 
Leandro Zanini Santos 

Coordenador Adjunto da CT-Indústria 

 
Anderson Munhos Bandeira 

Secretário. 
 
 


